

CONSORTIUM ZHANGJIAJIE

09D/07N by BATIK AIR

Departure : 02, 07, 09, 14, 16, 21*, 23*, 28*, 30* JUN 2023

05*, 07, 09, 12, 14, 16, 19, 21, 23, 26, 28, 30 JUL 2023

02, 04, 06, 09, 11, 13, 16, 18, 20, 23, 25, 27, 30 AUG 2023

Changsha, Changde, Zhangjiajie, Fenghuang, Huihua



Highlights : CHANGSHA IFS, LIUYE LAKE, BAILONG ELEVATOR, CHANGDE POETRY WALL, MIHUN STAGE, POZIJIE FOOD STREET, THE GRAND CANYON, TIANZISHAN-HE LONG PARK, WEST SEA STONE FOREST, ZHANGJIAJIE NATIONAL FOREST PARK, HUANGXING PEDESTARIAN STREET, THE GRAND CANYON

DAY 01 : JAKARTA - KUNMING

ID 7603 CGK-KMG 19.05-01.15+1

Berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta di tempat yang sudah ditentukan. Bersama-sama kita akan melakukan perjalanan menuju Kota Kunming yang merupakan kota bunga di semua musim. Setibanya di Kota **Kunming**, Anda akan dijemput dan langsung diantarakan ke hotel untuk beristirahat. (--)

Hotel : *Kunming Changshui Airport Wanjin'an Hotel / Setaraf*

DAY 02 : KUNMING - CHANGSHA

BY BULLET TRAIN

Hari ini akan di mulai dengan menikmati makan siang dengan menu makanan khas Yunnan Kunming **Crossing-The-Bridge Rice Noodles**. Dilanjutkan dengan menuju stasiun Kota Kunming untuk menaiki **Bullet Train** menuju **Provinsi Hunan**. Setiba di Kota **Changsha**, kita akan berbelanja sambil menjelajahi **Changsha IFS** yang merupakan pusat perbelanjaan yang terbesar di Provinsi Hunnan yang menggabungkan pusat perbelanjaan, hiburan, gedung perkantoran, dan hotel internasional bintang lima. Kemudian dilanjutkan dengan menjelajahi **Huangxing Pedestrian Street**, yang merupakan pedestrian paling terkenal dan banyak pengunjung di sepanjang tahun, kemudian perjalanan dilanjutkan menuju **Pozijie Food Street**, di mana kita dapat menikmati banyak makanan lokal Hunnan. Setelah itu kembali ke hotel untuk beristirahat. (MP/MS/--)

Hotel : *Novotel Changsha International Exhibition Center Hotel / Setaraf*

DAY 03 : CHANGSHA - CHANGDE

Setelah sarapan, kita akan menuju **Changde** dengan bus. Setibanya di **Changde**, kita akan makan siang kemudian dilanjutkan dengan mengunjungi **Liuye Lake**, yang terbentuk lima puluh ribu tahun yang lalu menyerupai daun willow dan merupakan bagian dari **Danau West Dongting**. Danau ini terletak di sebelah timur laut Kota Kuno **Changde** di Provinsi **Hunan** dan merupakan danau pertama di China atau lebih dikenal dengan sebutan "surga air yang dikelilingi kota". Kita juga akan berfoto di **Changde Poetry Wall**, yang dibangun di bendungan pengendali banjir **Sungai Yuanjiang**. Tembok Puisi ini masuk dalam Rekor Dunia Guinness sebagai "tembok seni lukis, kaligrafi, dan puisi terpanjang", dan menjadi pemenang pertama "Penghargaan Model Lingkungan Hidup China" di Provinsi **Hunan**. Setelah itu kita akan berbelanja di **Changde Pedestrian** kemudian beristirahat di hotel setelah makan malam. (MP/MS/MM)

Hotel : *Vienna Changde Hotel / Setaraf*

DAY 04 : CHANGDE - ZHANGJIAJIE

Setelah sarapan, kita akan naik bus menuju **Zhangjiajie**, dan berbelanja di Toko Latex. Kemudian kita akan mengunjungi **The Grand Canyon** yang terletak di Kabupaten **Cili** kota **Zhangjiajie**. Sesampainya disana, kita akan menuju **Glass bridge** yang sangat terkenal di **Zhangjiajie** termasuk **cruise boat, rainbow square, VR experience**, dan masih banyak lagi. Setelah itu kita akan mengunjungi **Grand Canyon** yang terdapat air terjun dan mata air serta pemandangan alam yang indah dan udara segar. Setelah itu kita akan berbelanja di Jewelry Shop dan beristirahat di hotel setelah makan malam. (MP/MS/MM)

Hotel : *Wulingyuan Hotel / Setaraf*

DAY 05 : ZHANGJIAJIE

Di pagi hari setelah sarapan kita akan singgah di Silk Factory dilanjutkan dengan menuju **Zhangjiajie National Forest Park**. Di sana terdapat **Bailong Elevator** yang merupakan satu-satunya lift di dunia yang dibuat di gunung. Lift tersebut akan mengantarkan kita ke **Puncak Gunung Tianzishan** yang dijuluki **Gunung Avatar**. Dilanjutkan dengan menuju **He Long Park** dan **West Sea Stone Forest** serta objek wisata lainnya. Setelah itu naik bus ke **Yuanjiajie** untuk melihat **The World's No.1 Bridge** dan **Mihun Stage**. Perjalanan di lanjutkan dengan relaksasi pijat kaki di Herbal Medicine Center. Di Sore hari, kita akan berbelanja di **Xibu Street**, yang merupakan tempat terkenal di **Zhangjiajie**. Setelah selesai belanja, kita akan diantarakan untuk beristirahat di hotel. (MP/MS/MM)

Hotel : *Wulingyuan Hotel / Setaraf*

DAY 06 : ZHANGJIAJIE

Setelah sarapan, kita akan kembali mengunjungi **Zhangjiajie National Forest Park**. Hari ini kita akan menikmati pemandangan yang berbeda. Kita akan mengunjungi **Golden Whip Brook**, yang terletak di bagian timur **Taman Nasional Hutan Zhangjiajie**. Dinamai demikian karena Sungai ini mengalir melalui **Golden Whip Rock**. Sungai dengan panjang 7,5 meter ini, memiliki pemandangan yang indah. Kemu dian kita akan mengunjungi **The Water Around the Four**, dimana empat sungai, yaitu **Jinbian Creek, Mine Cave Creek, Yuanyang Creek, dan Longwei Creek** bergabung menjadi lembah yang indah. Setelah itu, kita mengunjungi **Ten Miles Painting Gallery** dengan menaiki kereta. Ketika berkonjungsi di sini, kita seolah-olah berjalan di dalam lukisan. Setelah itu dilanjutkan dengan mengunjungi **Junsheng Art Academy** untuk menikmati lukisan pasir. Dilanjutkan dengan menikmati Teh di Tea House, kemudian kembali ke hotel setelah makan malam. (MP/MS/MM)

Hotel : *Wulingyuan Hotel / Setaraf*

DAY 07 : ZHANGJIAJIE - FENGHUANG

Setelah sarapan, diberikan waktu bebas sampai makan siang, dilanjutkan dengan menaiki bus menuju **Fenghuang** yang dikenal dengan sebutan **Phoenix Town**. Kota ini memiliki legenda dimana ada dua burung phoenix yang terbang melintasi kota dan menemukan kota yang begitu indah sehingga mereka terbang rendah dan enggan meninggalkannya. Di **Fenghuang Ancient Town**, Kita dapat melihat dan menjelajahi **Wanning Tower, Shawan Scenic Spot, Ancient Stone Slate Street, Bar street** dan masih banyak tempat indah lainnya. Pada malam hari, kita akan melihat keindahan yang menakjubkan dari kota kuno **Fenghuang** sambil mencicipi beragam makanan yang dapat ditemukan di **Fenghuang Ancient Town**. Setelah itu beristirahat di hotel. (MP/MS/--)

Hotel : *Fengting International Hotel / Setaraf*

DAY 08 : FENGHUANG - HUAIHUA - KUNMING

BY BULLET TRAIN

Setelah sarapan kita akan berwisata ke **Huaihua** bagian selatan **Provinsi Hunan**. Pada siang hari kita akan menuju **Stasiun Hunan** untuk menaiki **bullet train** untuk kembali ke Kota Kunming. Sesampainya di Kunming, kita akan dijemput dan diantar menuju **Golden Horse & Green Peacock Archway** yang menjadi ikon dari **Kota Kunming** yang dibangun pada masa Dinasty Ming (1368-1644) dengan sejarah sekitar 400 tahun. Selanjutnya acara bebas di **Nanping pedestrian street** dan **Nanping Market** untuk mencoba berbagai macam makanan local setempat. Pada jam yang sudah ditentukan, kita akan menuju bandara untuk kembali ke Jakarta. (MP/MS/--)

Hotel : *Kunming Changshui Airport Wanjin'an Hotel / Setaraf*

DAY 09 : KUNMING - JAKARTA

ID 7602 KMG-CGK 02.15-06.25

Tiba di Jakarta, Terima kasih atas partisipasi Anda dalam tour ini. Sampai jumpa di acara tour berikutnya. (MP/MS/--)

Kunjungan Toko Wajib : Herb, Jewelry, Tea, Silk, Latex, Group Photo

NOTE : Rute perjalanan dan waktu akan disesuaikan dengan local guide ditempat, akan tetapi tempat tujuan akan sama seperti di itinerary

Harga Tour per orang / dalam IDR (Minimal keberangkatan 30 orang dewasa)						
Dep. Date	Dewasa Twin/Anak Twin Share	Anak (02-11 Tahun)		Single Supplement	Apt Tax & Flight Ins	Visa On Arrival Group Kunming
		Extra Bed	No Bed			
21*, 23*, 28*, 30* Jun 05* Jul	IDR 13,500K	IDR 13,500K	IDR 13,500K	IDR 2,800K	TERMASUK (*Subject to Change)	IDR 1,100K (*Belum termasuk Ppn 1,1%)
Low Season	IDR 12,900K	IDR 12,900K	IDR 12,900K	IDR 2,800K		

*Complimentary Shop merupakan kunjungan Wajib yang harus diikuti oleh setiap peserta dalam program tour, Apabila tidak diikuti maka peserta akan dikenakan Penalty sesuai ketentuan yang berlaku.

*Acara Tour dapat dilaksanakan jika kedutaan China di Jakarta sudah menerima pengurusan Visa Turis.

*Masuk China memerlukan Antigen Test 48 jam sebelum keberangkatan.

HARGA TOUR TERMASUK:	HARGA TOUR TIDAK TERMASUK:
<ol style="list-style-type: none"> Tiket International kelas ekonomi JAKARTA - KUNMING - JAKARTA dengan BATIK AIR (CHARTER FLIGHT). Airport Tax Luar Negeri, Flight Insurance, Fuel Surcharge *(<i>dapat berubah sewaktu-waktu</i>)*. Bagasi 15 kg dan Hand Carry 5 kg untuk kelas ekonomi sesuai dengan ketentuan dari airlines. Akomodasi di hotel berbintang 4 & 5 (Local) berdasarkan 1 kamar berdua (twin share), jika menginginkan sekamar sendiri maka dikenakan biaya Single Supplement. Kategori Triple Sharing adalah 1 kamar ditempati oleh 3 orang, dan berupa tambahan Extra Bed/Sofa Bed sesuai dengan standard hotel yang ada. Harga Triple sharing sama dengan harga Twin Sharing. Acara tour, transport dan makan-minum sesuai acara tour dan hanya dalam group. Tour Leader yang disertai dengan sertifikat Full Vaksin dan surat keterangan bebas covid-19. Air Mineral selama perjalanan 2 botol/hari/Orang. Asuransi Perjalanan (tidak termasuk C19 Maksimal Cover umur 83 Tahun). 	<ol style="list-style-type: none"> Document perjalanan yang diperlukan, misalnya passport, KITAS, dan kelengkapan document lainnya. Pengeluaran pribadi, seperti laundry, mini bar, pay tv, telephone, dll. Visa On Arrival Group Kunming : IDR 1,100K (Single entry, belum termasuk PPN 1,1%) Apabila ada keharusan karantina mandiri saat di negara tujuan ataupun di Indonesia, maka biaya yang dikeluarkan menjadi tanggung jawab peserta tour (bukan travel agent ataupun pihak asuransi) Biaya karantina apabila peserta terinfeksi COVID 19, baik selama perjalanan ataupun setelah perjalanan berlangsung. Biaya bea masuk atas barang-barang yang dikenakan oleh duane atau biaya untuk menitipkan barang di Bandara. Optional Tour : Celebrity Jeep, Horse Riding & Fruit Picking, Jinsuo Island, Jiuxiang Cave (with oneway Cable Car + Boat). Traveling Bag dari Obaja Tour. Tipping Driver, Guide & Tour Leader = IDR 713.000/orang. Porter Hotel. Excess Baggage (Kelebihan Bagasi) Biaya Deviasi. PPN 1,1%. Antigen Test sebelum keberangkatan (apabila diperlukan).

SYARAT & KETENTUAN TOUR :

1. Minimal keberangkatan **30 Orang Dewasa / Group**.
2. Uang Muka Pendaftaran tidak dapat dikembalikan (Down Payment Non-Refundable) per peserta minimal IDR 15.000.000 ditambah Biaya Visa (jika ada). Biaya Visa tidak dapat dikembalikan walaupun Visa yang diajukan ternyata tidak disetujui oleh kedutaan.
3. Pelunasan Biaya Tour wajib dilakukan selambat-lambatnya 15 hari kerja sebelum tanggal keberangkatan.
4. Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, Biaya Visa dan Asuransi Perjalanan Pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
5. Obaja Tour berhak melakukan penerbitan tiket pesawat, kereta api dan transportasi lainnya, akomodasi, tiket masuk objek wisata tanpa melakukan konfirmasi lisan maupun tertulis kepada Peserta yang telah melakukan deposit demi kenyamanan dan kelancaran perencanaan perjalanan Tour.
6. Untuk permintaan perpanjangan (EXTEND) / deviasi yang sudah disetujui, maka akan dikenakan biaya sesuai dengan ketentuan pihak penerbangan (Airlines) dan tidak dapat kembali ke jadwal semula.
7. Obaja Tour tidak bertanggung jawab atas kebijakan atau keputusan yang dikeluarkan oleh pihak Kedutaan berkaitan dengan permohonan dokumen Visa, termasuk tidak terbatas dalam hal permohonan tidak dapat diterima / ditolak, tidak terpenuhinya tenggat waktu penyelesaian atas pengurusan Visa sampai dengan tanggal keberangkatan Tour, baik karena adanya penambahan permintaan persyaratan dari Kedutaan ataupun karena sebab lain yang tidak diinformasikan oleh Kedutaan, maka hal tersebut merupakan kebijakan Kedutaan terkait. Hal ini juga termasuk dalam pengajuan secara kolektif, yaitu pengajuan Visa yang dilakukan oleh rombongan group atau keluarga, Jika Visa hanya dapat diterbitkan kepada beberapa Peserta dalam group / anggota keluarga saja, sedangkan Peserta lain dalam group atau anggota keluarga lain tidak mendapatkan Visa. Obaja Tour tidak mempunyai kewenangan untuk menyetujui, menolak ataupun menunda proses pengajuan Visa. Keputusan untuk diterima atau ditolaknya sepenuhnya adalah otoritas dari pihak Kedutaan negara terkait.
8. Biaya Visa yang sudah dibayarkan tidak dapat dikembalikan, termasuk jika permohonan Visa tersebut ditolak oleh Kedutaan. Peserta akan dikenakan denda pembatalan dan administrasi lainnya (jika ada) sesuai dengan ketentuan yang ditetapkan oleh pihak perusahaan penerbangan, Hotel dan Penyedia Jasa lain terkait, yang akan diperhitungkan dengan pembayaran deposit yang telah dibayarkan Peserta. Obaja Tour akan melakukan usaha terbaiknya kepada Penyedia Jasa dalam hal meminimalisir nilai denda yang akan dikenakan kepada Peserta.
9. Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
10. Apabila terjadi Force Majeure (kondisi di luar kemampuan Obaja Tour dan / Penyedia Jasa) atau kondisi lain yang berdampak pada keamanan, keselamatan dan / kenyamanan Peserta selama pelaksanaan Tour, maka jika terjadi perubahan / pembatalan / pengurangan / penambahan jadwal Tour, Peserta tidak dapat meminta pengembalian Biaya Tour baik sebagian / seluruhnya, menanggung kelebihan Biaya Tour jika Tour melebihi jadwal yang ditentukan yang diakibatkan kondisi Force Majeure dan kondisi yang mengganggu keamanan, keselamatan dan / kenyamanan Peserta.
11. Peserta yang melakukan pembatalan / pindah tanggal / pindah acara tour karena alasan apapun sebelum tanggal keberangkatan akan dikenakan biaya pembatalan dengan ketentuan sbb :
 - a. setelah pendaftaran: Uang Muka Pendaftaran (Non-Refundable).
 - b. 44 - 16 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 50% dari biaya tour.
 - c. 15 - 08 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 75% dari biaya tour.
 - d. 07 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 100% dari biaya tour.
12. Peserta yang menempati 1 kamar sendiri maka wajib membayarr biaya single supplement. Untuk Peserta dewasa yang memilih 1 kamar dapat diisi oleh 3 orang, maka tempat tidur tambahan (extra bed) yang disediakan pihak hotel dapat berbeda jenis, ukuran dan kenyamanan dibandingkan tempat tidur standar yang tersedia. Beberapa hotel tertentu tidak menyediakan tempat tidur tambahan.

Vi / 24 May'23

GRAHA OBABA : 021 - 8062 9898
 PURI INDAH : 021 - 5830 0559
 ALAM SUTERA : 021 - 3044 9222

WISMA INDOMOBIL : 021 - 856 4843
 EPIWALK : 021 - 8062 9898
 THAMRIN : 021 - 315 8083

CIDENG KARUNIA : 021 - 386 5346
 SURABAYA : 031 - 731 5140
 MEDAN : 061 - 4201 2538

